Tischtennis-Schnuppertraining am Celtis

Rund ging es am 25. April in der unteren Turnhalle des Celtis: Neu angeschaffte Tischtennisplatten waren gleich mit im Einsatz bei einem Tischtennis-Schnuppertraining.

Die Leitung übernahm Wolfgang Wolz (SC 1900 Schweinfurt), ein erfahrener Übungsleiter.

Die Schülerinnen und Schüler, zum Teil Anfänger im Tischtennis-Sport, lernten zunächst die korrekte Schlägerhaltung. Anschließend waren in einem Slalom-Parcours verschiedene

Geschicklichkeitsaufgaben mit Schlägern und Bällen zu bewältigen, bevor es dann an die Tischtennis-Platten ging. Highlight: die professionelle Ballmaschine, die Herr Wolz mit am Start hatte und die für rasche technische Fortschritte sorgen wird.

In Planung ist ein weiteres Schnuppertraining am 04. Juli und das Angebot eines Wahlunterrichts Tischtennis im kommenden Schuljahr am Celtis-Gymnasium.

Andreas Maier



Beim Einspielen



Die Ballmaschine beim Warten auf Gegner